

Presse

Viessmann: Als Möglichmacher der Energiewende den Winter retten

- **Familienunternehmen schließt Sponsoring-Verträge für weitere vier Jahre**
- **Offizieller Titelsponsor des FIS-Skisprung-Weltcups der Damen und Herren, des FIS-Weltcups der Nordischen Kombination der Damen und Herren und der FIS-Skiflug-Weltmeisterschaften**
- **DSV-Sponsoring für Trainer und Betreuer Nordisch (Skispringen, Langlauf, Nordische Kombination)**
- **Für künftige Sportlergenerationen: Athletinnen und Athleten des Viessmann Juniorteams (Nordisch + Biathlon)**
- **Premium Sponsoring im Rahmen des IBU Biathlon Weltcups, inklusiv der IBU Weltmeisterschaften Biathlon**
- **Großes Engagement für Nachhaltigkeit durch Klimalösungs-Knowhow und Bündnis mit Verbänden und Organisationen**

Allendorf (Eder), 28.10.2022 – Wer Wintersport will, muss den Winter und damit das Klima schützen: Nachhaltigkeit, Energieeffizienz und Umweltschutz sind wichtige Themen, denen sich Viessmann bei seiner Verlängerung des Wintersport-Engagements verschrieben hat. Der Blick auf die nächste Generation, zum Beispiel des Viessmann Juniorteams, das in der Nordischen Kombination sowie beim Biathlon antritt, spiegelt zugleich auch den Purpose von Viessmann wider: Lebensräume für künftige Generationen zu gestalten. Auch für die Athlet:innen von morgen. Was einst als technische Unterstützung beim der Rodel-Legende Georg Hackl begann, für den Schlittenkufen von Viessmann extra angefertigt wurden, ist heute zu einem umfassenden Engagement im nordischen Skisport geworden.

Presse

Dabei geht es nicht mehr nur um die klassische Sichtbarkeit des Unternehmens-Logos, sondern um gemeinsame Projekte für mehr Nachhaltigkeit und Klimaschutz. So wurden mit dem Knowhow von Viessmann bereits Energieeffizienzanalysen an Wintersportstandorten, wie beispielsweise in Ruhpolding, durchgeführt, um gezielte Einsparpotenziale durch nachhaltige Klimalösungen zu generieren. Konkrete Umsetzungen sind bereits in Oberstdorf sichtbar, wo energieeffiziente und CO₂-reduzierende Viessmann-Lösungen für die Modernisierung der Sportanlagen zur nordischen Ski-WM im Einsatz sind.

Die positiven Veränderungen enden aber nicht dort, sondern werden durch viele Partnerschaften mit Athleten abgerundet. Als Klimabotschafter:innen treiben sie nicht nur die Nachhaltigkeit im Sport voran, sondern tragen mit Viessmann Klimalösungen im eigenen Zuhause bereits zur Verringerung des persönlichen CO₂-Fußabdrucks bei.

Viessmann ist stolz darauf, Klimapartner der IBU sowie des DSV zu sein und die FIS beim Erreichen der eigenen Klimaziele zu unterstützen. Ein starkes Team für die nächsten Champions bei Klima und Sport!

Thomas Heim, CEO der Viessmann Climate Solutions, sagt über das Engagement von Viessmann beim Wintersport:

“Wir übernehmen Verantwortung für nachhaltigen wie erfolgreichen Wintersport – und das für Generationen von Athletinnen und Athleten: Viessmann war und ist ein verlässlicher Partner für die “Next Generation”, von Skiclubs bis zum Juniorteam des DSV. Und wir bilden mit den offiziellen Organisationen und Verbänden ein echtes Klima-Bündnis für positive Veränderung: Indem wir zum Beispiel dabei helfen, Weltcup-Wintersportorte wie Ruhpolding oder Oberstdorf durch Know-how und den Einsatz unserer Klimalösungen energieeffizienter zu machen.

Dazu kommen Projekte wie die Biathlon Climate Challenge mit der IBU & ViMove: Die Fans sind dabei aufgerufen, sich verschiedenen Teams anzuschließen – alle angeführt von Biathlon-Superstars – und ihre sportlichen Aktivitäten in der ViMove App von Viessmann zu verfolgen! Die zurückgelegte Strecke oder die aufgewendete Zeit wird in Bäume umwandelt, die

Presse

über Aufforstungsprojekte gepflanzt werden. So werden die Wintersport-Fans zu echten Winterschützern! Zusammen sind wir eine große Sport-Familie für positive Veränderung!”

Über die DSV Klima Partnerschaft sagt Eric Frenzel, Champion der Nordischen Kombinierer:

“Viessmann ist für mich mehr als ein Sponsor, denn das Unternehmen begleitet mich schon mein ganzes Sportlerleben. Hier übernimmt man Verantwortung für die nächste Generation, im Business und im Sport. Das macht mich stolz! Es wundert mich nicht, dass Viessmann neben dem Nachwuchs auch die Klimaziele des DSV unterstützt. So sind sie halt, die Viessmänner (und Frauen). Verantwortung für die nächste Generation übernehmen, ist Bestandteil ihrer DNA! Ich bin richtig stolz, dass mein langjähriger Partner Viessmann, neben dem Nachwuchs auch die Klimaziele des DSV unterstützt.”

Über die IBU - Klimapartnerschaft sagt die Olympiasiegerin und Weltmeisterin Laura Dahlmeier:

“Viessmann hat mich bereits in der Jugend als junge Biathletin unterstützt. Für Viessmann ist es wichtig, Verantwortung zu übernehmen: Sei es für die nächste Generation im Sport, als auch für die Umwelt. Deshalb freut es mich sehr, dass Viessmann auch die IBU bei deren Klimazielen unterstützen wird, denn sie haben die Produkte und das Know-how.”

Und Skisprung-Weltmeister Markus Eisenbichler ergänzt:

“Wir alle müssen Verantwortung für den Klimaschutz übernehmen. Viessmann lebt Verantwortung und ich freue mich, dass die FIS bei ihren Klimazielen so starke Unterstützung bekommt. Ein Grund mehr, stolz auf meinen langjährigen Partner Viessmann zu sein!”

Presse

Konkret wurde das Sport-Sponsoring bei diesen Verbänden und Sportarten bis zum Jahr 2026 verlängert:

Deutscher Ski Verband:

- Kopfsponsoring Trainer und Betreuer Nordisch (Skispringen, Langlauf, Nordische Kombination)
- Viessmann Juniorteam (Nordisch + Biathlon)
- Viessmann ist offizieller Klimapartner des DSV

Infront (Biathlon)

- Premium Sponsoring Im Rahmen des IBU Weltcup Biathlon, inklusive der IBU Weltmeisterschaften Biathlon
- Viessmann fungiert als Offizieller Klimapartner der IBU

FIS (Skispringen, Nordische Kombination)

- Offizieller Titelsponsor des FIS-Skisprung-Weltcups der Damen und Herren, des FIS-Weltcups der Nordischen Kombination der Damen und Herren und der FIS-Skiflug-Weltmeisterschaften
- Zusätzlich wurden Vertrags-Verlängerungen mit zahlreichen Athlet:innen aus den Sportarten Biathlon, Skispringen sowie der Nordischen Kombination umgesetzt.

Über Viessmann

Wir sind das Familienunternehmen Viessmann. 1917 als Heiztechnik-Hersteller gegründet, sind wir heute ein weltweit führender Anbieter für nachhaltige Klima- (Wärme, Kälte, Wasser- und Luftqualität) und erneuerbare Energielösungen.

Unser integriertes Lösungsangebot verbindet Produkte und Systeme über digitale Plattformen und Dienstleistungen nahtlos miteinander und schafft so ein individualisiertes Wohlfühlklima für unsere NutzerInnen. Alle Aktivitäten basieren auf unserem Unternehmensleitbild "Wir gestalten Lebensräume für zukünftige Generationen". Das ist die Verantwortung, der wir, die 13.000

Presse

Mitglieder starke Viessmann Familie, uns gemeinsam mit unseren (Handwerks-)Partnern jeden Tag stellen.



Thomas Heim, CEO Viessmann Climate Solutions: “Wir übernehmen Verantwortung für nachhaltigen wie erfolgreichen Wintersport – und das für Generationen von Athletinnen und Athleten.”



Olympiasiegerin und Weltmeisterin Laura Dahlmeier: “Ich freue mich sehr, dass Viessmann die IBU bei deren Klimazielen unterstützt, denn sie haben die Produkte und das Know-how.”

Presse



Eric Frenzel, Champion der Nordischen Kombinierer: "Ich bin richtig stolz, dass mein langjähriger Partner Viessmann, neben dem Nachwuchs auch die Klimaziele des DSV unterstützt."



Skisprung-Weltmeister Markus Eisenbichler: "Wir alle müssen Verantwortung für den Klimaschutz übernehmen. Viessmann lebt Verantwortung und ich freue mich, dass die FIS bei ihren Klimazielen so starke Unterstützung bekommt."